



FC Metz partenaire
de la campagne savoirCguérir
prend soin de ses supporters



La campagne nationale d'incitation au dépistage
de l'hépatite C

**Plus d'1
personne sur 2
qui a l'hépatite C
ne le sait pas.
Pourtant aujourd'hui
on en guérit.**

**Dépistez-vous gratuitement
le 18 avril 2019** à partir de 10h
au sein du Stade Saint-Symphorien
(Tribune Nord / Espace loges)

Inscription et infos pratiques :
fcmetz.savoir-c-guerir.com

Le dépistage, comment ça marche ?



Le dépistage peut se faire lors de votre prochaine prise de sang, demandez à votre médecin.

Le test de dépistage « ELISA » permet d'identifier si le virus est présent ou non dans l'organisme. Il est prescrit par le médecin traitant généraliste lors d'une prise de sang.



Un test de dépistage «pré-diagnostic» indolore à résultat instantané existe aussi.

Un TROD (Test Rapide d'Orientation Diagnostique) est réalisable dans les CeGIDD (Centre Gratuit d'Information, de Dépistage et de Diagnostic des infections par le VIH et les hépatites) et auprès d'associations comme SOS hépatites pour savoir en 20 à 30 minutes si des anticorps de l'hépatite C sont présents dans le sang, par simple prélèvement d'une goutte sur le bout d'un doigt. Le résultat, s'il est positif, doit être confirmé par le test ELISA.



Le dépistage ne vous coûte rien.

Le test de dépistage ELISA est entièrement pris en charge par l'Assurance Maladie. Le test TROD est gratuit dans les CeGIDD et les associations comme SOS hépatites.

Je me fais dépister gratuitement

le 18 avril 2019 à partir de 10h
au Stade Saint-Symphorien

Où trouver un lieu de dépistage près de chez vous ?

www.savoir-c-guerir.com/ou-me-faire-depister



est fier de porter cette campagne avec



Avec le soutien du ministère chargé de la santé

En partenariat avec

